



Búsqueda de Personas Desaparecidas; Pioridad Nacional: Diputado Arturo Ávila

Por José Luna

*El legislador destacó seis acciones del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum para atacar de inmediato la desaparición de personas*Desde 2019, el Gobierno de México inició acciones para mejorar la metodología de registro y las labores de búsqueda*Actores buscan convertir la tragedia en un circo político*El político aguascalentense reiteró el compromiso de la 4t con las madres buscadoras y las víctimas de desaparición

Global Press Mx / El diputado federal Arturo Ávila, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, enmarcó este miércoles que la búsqueda de personas desaparecidas es prioridad nacional para el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

El legislador destacó seis acciones contundentes que de inmediato el Gobierno de México ha puesto en marcha para atacar el problema de la desaparición.

*Fortalecimiento de la Comisión Nacional de Búsqueda: se dotará de más recursos y plataformas tecnológicas.



*Reformas a la Ley General en Materia de Desaparición Forzada: se busca mejorar los sistemas de registro de población y unificar identificaciones.

*Sistema Nacional de Información Forense: para centralizar bases de datos de ADN y facilitar la identificación de personas.

*Cambio de protocolo en la búsqueda de desaparecidos: las carpetas de investigación se abrirán de inmediato, eliminando la espera de 72 horas.

*Equiparación del delito de desaparición con el de secuestro: para endurecer las penas y mejorar las estrategias de investigación.

*Fortalecimiento del Centro Nacional de Atención a Víctimas: para apoyar a las familias afectadas y garantizarles atención integral.

Ávila Anaya señaló que desde el 2019, el Gobierno de la Cuarta Transformación comenzó con cambios sustanciales a la metodología de registro de las personas desaparecidas, así como el fortalecimiento de las estructuras de búsqueda de las mismas.

Por otro lado, el Vocero de Morena acusó que actores buscan convertir la tragedia que significa la desaparición de personas en un circo político, del cual buscan beneficiarse fuerzas opositoras.

“Hay actores que buscan convertir esto en un circo político, cuando lo que debemos hacer es resolver el problema con hechos, no con discursos”.

En este sentido, el diputado enfatizó que el problema tiene su origen hace décadas, y este se agravó durante la irresponsable guerra contra el narcotráfico de Felipe Calderón, cuyo secretario de Seguridad se encuentra encarcelado en Estados Unidos por nexos probados con el crimen organizado al que decían combatir.

<https://globalpress.mx/busqueda-de-personas-desaparecidas-pioridad-nacional-diputado-arturo-avila/>